
REQUERIMENTO N°     793  /06 
De Informações 

 

 
“Quanto às ambulâncias que não 
estão sendo utilizadas para o 
atendimento da população – 
Reitera Requerimento nº 
331/06”. 

 
  Considerando-se que, foi feito um requerimento para 
esclarecimento de dúvidas sobre os veículos novos que estão disponíveis 
para a secretaria da saúde (um gol, uma sprinter UTI, dois furgões 
Peugeot e uma perua Kombi), num total de cinco veículos, que poderiam 

ser colocados em circulação, no lugar dos veículos que estão em más 
condições, 

 
Considerando-se que, conforme resposta, estes veículos não 

estavam em funcionamento por falta de documentação dos mesmos, e 
 
Considerando-se ainda que, as ambulâncias que atualmente 

estão a serviço da população apresentam más condições de uso, conforme 
reclamações dos próprios usuários, 

 
                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – Os veículos no requerimento citado foram colocados em 
funcionamento para o atendimento da população? 
 
2- Se a resposta do item um for negativa, favor justificar. 
 
3- A documentação faltante foi finalizada?  
 
4- Se a resposta do item 3 for negativa, favor justificar. 
 
5- Quanto tempo é necessário para agilizar a documentação? Quais os 
tipos de documentos que são exigidos para que os veículos sejam 
legalizados? 
 
6- Onde estão estes veículos, se a documentação ainda não foi concluída? 
 
7- Qual a data exata que estes veículos foram entregues ao município? 
 
8- Qual a procedência de todos estes veículos? 



 
 
(Fls. 2- Requerimento n°         /06) 
 
 
9- Quantos veículos (ambulâncias) são necessários para atender a 
população? Quantos estão disponíveis? 
 
10- Existem projetos ou planos para aquisição de mais veículos 
(ambulâncias) para o município? 
 
11- Se a resposta do item 10 for negativa, favor justificar. 
 
12- Se a resposta do item 10 for positiva, qual a data prevista para a 
entrega de novos veículos (ambulâncias)? 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de agosto de 2006 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


